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Landeshauptstadt Stuttgart 
Referat Jugend und Bildung 
GZ: JB 

GRDrs 1098/2023 
      

Stuttgart, 31.10.2023 

Haushalt 2024/2025 

Unterlage für die 1. Lesung des Verwaltungsausschusses 

zur nichtöffentlichen Behandlung am 15.11.2023 

Jugendverbandsarbeit vereinfachen und Qualität erhalten 

Beantwortung / Stellungnahme 

 
 
Die Haushaltsanträge  
 

 3132/2023 SPD-Gemeinderatsfraktion 

 4379/2023 Die FrAKTION LINKE SÖS PIRATEN Tierschutzpartei 

 JHA 25.09.2023  
 
werden wie folgt beantwortet: 
 
 

1. Erhöhung Unterstützungsleistungen Jugendverbandsförderung 

 
 

Anträge der Gemeinderatsfraktionen / JHA 

Fraktion Antrag Nr. Beantragte Förderung 
Finanzbedarf in EUR 

2024 2025 2026 ff. 

SPD 3132 
Anpassung Personalkostensteige-
rung 

13.700 14.100 14.100 

Die FrAK-
TION 

4379 Dto. 13.700 14.100 14.100 

JHA 
vom 
25.09.2023 

Dto. 13.700 14.100 14.100 

Die Jugendverbände erhalten vom Jugendamt eine jährliche Pauschale für Unterstüt-
zungsleistungen. Mit dieser Pauschale können sich die Verbände Leistungen einkaufen. 
Da die Pauschale bislang nicht um die Personalkostenanteile gesteigert wird ist der An-
trag rechnerisch nachvollziehbar. 
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2. Erhöhung der Sachkosten der Sachkostenförderung des SJR 

 
 

Anträge der Gemeinderatsfraktionen / JHA 

Fraktion Antrag Nr. Beantragte Förderung 
Finanzbedarf in EUR 

2024 2025 2026 ff. 

SPD 3132/2023 Erhöhung der Sachkosten SJR 30.000 30.000 30.000 

Die FrAK-
TION 

4379 Dto. 30.000 30.000 30.000 

JHA 
vom 
25.09.2023 

Erhöhung der Sachkosten SJR 30.000 30.000 30.000 

 
Da die Jugendverbände ihre Unterstützungsleistung ausschließlich beim SJR einkaufen 
ist aufgrund der nicht gesteigerten Beträge eine Lücke von 30.000 Euro entstanden. Der 
Antrag ist rechnerisch nachvollziehbar. 
 
 
3. Vereinfachung von Fördergrundlagen 
 
Ziel der Verwaltung ist es, die Fördergrundlagen so einfach wie möglich zu gestalten. Ins-
besondere in Bereichen mit hohem ehrenamtlichen Engagement sind einfache und unbü-
rokratische Regelungen notwendig.  
Die Verwaltung befindet sich bereits im Austausch mit dem SJR, um gemeinsam mit den 
Verbänden und dem SJR einfachere Grundlagen zu erarbeiten. Sobald diese erarbeitet 
sind werden diese dem Gemeinderat zur Beschlussfassung vorgelegt. 

Vorliegende Anfragen/Anträge: 

vorliegende HH-Anträge siehe Beantwortung / Stellungnahme 

Erledigte Anfragen/Anträge: 
      
 
 

 
Isabel Fezer 
Bürgermeisterin 

Anlagen 
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<Anlagen> 
 
 


